



## Regierungsratsbeschluss vom 01. Februar 2022

Interpellation Nr. 165 Tonja Zürcher betreffend doch keine richtige Veloverbindung durchs Nauentor?; schriftliche Beantwortung

---

P225013

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Dem Regierungsrat ist es ein grosses Anliegen, die Verbindung zwischen dem Gundeli und der Innenstadt für den Veloverkehr zu verbessern. Deshalb setzt er sich für zeitnahe Verbesserungen im Rahmen der Sanierung der Peter Merian-Brücke und für eine langfristige, auf den Ausbau der Bahninfrastruktur und die Entwicklungen im Bahnhofumfeld abgestimmte Veloverbindung ein. Die vorgesehene Veloverbindung durch das Nauentor wird voraussichtlich vor allem für die beidseitige Zufahrt zu den öffentlichen Veloabstellplätzen über den Geleisen genutzt. Sie wird aber auch eine sichere, fahrbare, wenn auch aufgrund der vorhandenen Steigung nicht für alle ideale Alternative zur Peter Merian-Brücke bilden. Mit dem gewählten Vorgehen bei der Planung zum Nauentor wird gewährleistet, dass alle wichtigen Anspruchsgruppen aus Nachbarschaft und Quartier einbezogen und die Anforderungen aus dem Bebauungsplan umgesetzt werden.

